

Mäßiger Saisonausklang

Schach. Mit nicht erwarteten Niederlagen hat der Schachclub Grunbach die Saison in der Verbands- und Landesliga beendet.

Trotz theoretischer Chancen auf den Titel in der Verbandsliga ging der SC gegen Marbach mit 2:6 unter. Bertold Rabus (Brett 2) und Joachim Mayer (8) erreichten jeweils ein Remis, Guido Vielsack (3) gewann. Trotz der Niederlage erreichte die Erste die Vizemeisterschaft. Dazu beigetragen haben Christian Kratochwil (Brett 1, 5 Punkte aus 9 Partien), Berthold Rabus (5,5 aus 9), Guido Vielsack (4,5 aus 9), Andreas Schnabel (3,5 aus 8), Heiko Unrath (7 aus 8), Clemens Behrendt (3,5 aus 8), Dirk König (7 aus 9) und Joachim Mayer (4 aus 7).

Grunbach II hatte Bronze in der Landesliga sicher, spielte deshalb gegen Leinzell mit Ersatz und ein wenig zu locker. Thomas Fischer (Brett 4), Manfred Ferstl (3) und Alexander Adler (2) machten es ihren Gegnern durch relativ einfache Fehler einfach und verloren. Lediglich Hasso Hof (5) gewann sicher. Die Ersatzspieler Reiner Lenz (6), Johannes Pepper (7) und Rainer Kindsvater (8) erreichten wie auch Christoph Gritsch (1) jeweils ein Remis. Mit dem 3:5 geht eine durchwachsene Saison zu Ende, aufgrund der Ausgeglichenheit der Liga reichten 10:8 Punkte sogar zum dritten Platz. *(thf)*

Dieses Bild ist urheberrechtlich geschützt.

Quelle für Artikeltextdarstellung: Artikeltext oder Artikel- und Ganzseitendarstellung.

Quelle: Zeitungsverlag Waiblingen | Waiblinger Kreiszeitung | Nr.91 | Mittwoch, den 21. April 2010 | Seite 27